
Conseil de quartier Centre-Bourg 

 
Compte rendu de la réunion du 27 mars2021 

 

 

Présents membres du CQ   Olivier Baquié, Vincent Bataille, Christophe Bonnet, Danièle 
Méchain, Patrick Rubio, Jean Séverac, Martine Vitet 

  
 Comité de suivi     Gilbert Canillo, Philippe Séverac, Geneviève Voisin 

 

Excusés membres du CQ    Bernard Audo, Emilie Daubèze, Marion Penru, Gino Schiesaro  
 
 

1- Présentation du comité de suivi 
Il est composé de Philippe Séverac, 1er adjoint, Gilbert Canillo, adjoints aux services 
techniques et Geneviève Voisin, adjointe à l’implication citoyenne. 
Le comité de suivi assure le lien entre le CQ et la Mairie. Le CQ ne doit pas hésiter à le solliciter. Ses 
membres peuvent assister aux réunions du conseil à la demande de celui-ci. Il est également 
possible de faire intervenir un adjoint responsable du sujet traité. 

 
2- Présentation des membres du CQ présents 

 
3- Election du bureau 

Jean Séverac se propose pour participer au bureau mais ne souhaite pas le poste de secrétaire. 
Danièle Méchain accepte également d’être dans l’organisation mais ne souhaite pas se retrouver dans la 
situation précédente où elle gérait tout ; et en particulier ne souhaite pas non plus le poste de secrétaire. 
 
Il est décidé que le conseil commencerait à fonctionner avec un bureau partiel composé de Danièle Méchain 
et Jean Séverac, en attente d’un secrétaire. 

 
4- Questions diverses 

▪ La prochaine réunion devra permettre d’établir un règlement intérieur qui définira les règles de  
fonctionnement du Conseil de quartier en interne et dans sa relation avec la Mairie. 
Discussion sur la tenue de cette réunion. Impossible en présentiel à 11. 
Est soulevé également le problème de la gestion des clés lorsque les réunions en présentiel seront à 
nouveau autorisées. Gilbert Canillo s’occupe de trouver une solution pour que l’utilisation des salles 
soient facilitées. Il ne faut pas qu’un problème de clés empêche les CQ de fonctionner. 

▪ Il est envisagé la création d’un compte Facebook qui permettrait aux habitants du quartier 
d’échanger avec le conseil et au CQ de consulter les habitants. 

▪ Philippe Séverac sollicite le CQ sur 2 points : 
- Le Muretain Agglo va apporter des modifications dans la gestion du recyclage. Comme déjà sur  
Aygoloungo et une partie du centre-ville, le carton et papier sera en apport volontaire. Nous devons 
indiquer l’emplacement des colonnes bleues correspondantes. Demande est donc faite aux CQ de 
faire des propositions. 
L’installation étant prévue fin juin, début juillet, il faudrait une réponse début mai. 

- La phase 2 des travaux route de Tarbes va suivre dès que les travaux de la phase 1 seront 
terminés. 

Il faudrait que le CQ étudie le projet de cette phase 2 afin de donner à la municipalité son point de 
vue. 



▪ Olivier Baquié évoque le problème du panneau « participation citoyenne » qui a été 
positionné 

sur le quartier « Centre-bourg » alors que le conseil de quartier s’était déclaré défavorable. Il 
concerne la quartier « la Gare » et demande est faite qu’il soit déplacé. 
Il demande également à quoi correspondent les travaux qui ont été faits en haut du chemin des 
Carrelasses. Il s’agit de travaux réalisés par Réseau 31. M. Baquié demande si Réseau 31 remettra en 
état. 

▪ Christophe Bonnet s’interroge sur la présence de nouveaux coussins berlinois par rapport à la 
pente. Il demande également qu’une réunion de présentation de l’avancée des travaux de la 
route de Tarbes soit proposée. 

Ces questions seront étudiées par le comité de suivi. 


